



Comisión De Relaciones Exteriores Inicia Recepción De Propuestas Para Integrar Su Plan Anual De Trabajo

La Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el diputado Pedro Vázquez González (PT), realizó su primera reunión de Junta Directiva, donde escuchó las propuestas de sus integrantes para conformar su plan anual de trabajo correspondiente a la LXVI Legislatura y aprobó el acuerdo sobre las reuniones que se celebren en modalidad semipresencial. El diputado Vázquez González aseguró que el propósito es eficientar los trabajos de la Comisión y hacer uso de las tecnologías que provee la Cámara de Diputados. A su vez, el diputado Víctor Adrián Martínez Terrazas (PAN) señaló que próximamente enviará sus sugerencias a la Comisión para contribuir con la agenda; consideró necesario fortalecer la diplomacia bilateral con Estados Unidos mediante una agenda particular.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-relaciones-exteriores-inicia-recepcion-de-propuestas-para-integrar-su-plan-anual-de-trabajo/>